

Michael Talke läuft Kreisrekord über 800 Meter

30.05.2010

Senioren-Landesmeisterschaften in Celle



Michael Talke ist wieder M40-Landesmeister im Stabhochsprung

Die Leichtathletik-Senioren konnten bei ihren Landesmeisterschaften in Celle getrost auf Sonnencreme verzichten. Selten waren NLV-Titelkämpfe so verregnet wie in diesem Jahr. Bei diesen Bedingungen hatte Michael Talke mit einem Titel und einem neuen Kreisrekord allen Grund zur Freude.

Der MTVer hatte für den 800-Meter-Lauf und den Stabhochsprung gemeldet; beide Disziplinen lagen nur 20 Minuten auseinander. Dabei musste die Mittelstrecke als Erstes gelaufen werden – nicht eben günstig für den kurz darauf folgenden Stabhochsprung. Michael Talke konzentrierte sich zunächst voll auf seinen Lauf, in den er mit dem Ziel gegangen war, möglichst nah an den M40-Kreisrekord des PSVers Klaus-Peter Gebauer (2:14,2 Minuten) aus dem Jahre 1993 heran zu kommen. Der MTVer war zu jeder Phase des Rennens im Bilde, kämpfte sich auf der Zielgeraden noch an einem vor ihm liegenden Konkurrenten vorbei und sicherte sich damit den dritten Platz. Mit 2:12,93 Minuten unterbot er die alte Bestmarke deutlich.

Wenig Zeit blieb zum Verschnaufen. Zur Sicherheit begann der MTVer im Stabhochsprung schon bei 3,60 Meter und hatte mit dieser Einstiegshöhe keine Probleme. Dass es so kurz nach dem anstrengenden Lauf nicht erneut zu vier Metern reichen würde, schien logisch, doch auch mit 3,80 Metern, die Michael Talke schließlich den Landesmeistertitel einbrachten, war er unter diesen Umständen hoch zufrieden. Christina Ziemann dagegen, in langen Jahren erprobte und erfahrene Stabhochspringerin, erwischte einen rabenschwarzen Tag und verließ die Wettkampfstätte ohne gültigen Versuch. Besser lief es für sie im Weitsprung, den sie wegen des tückischen Windes aus 12 Anlaufschritten bestritt. Dennoch flog sie noch auf 4,64 Meter und wurde damit Vizemeisterin.